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Isso vai passar. 

(Apocalipse 5.5-6) 

“Todavia, um dos anciãos me disse: Não chores; eis que o Leão da tribo de Judá, a Raiz de Davi, 

venceu para abrir o livro e os seus sete selos. Então, vi, no meio do trono e dos quatro seres viventes 

e entre os anciãos, de pé, um Cordeiro como tendo sido morto. Ele tinha sete chifres, bem como sete 

olhos, que são os sete Espíritos de Deus enviados por toda a terra”. 

O texto em tela – mostra o desespero do apóstolo João em perceber que ninguém tem a 

capacidade de desvendar e nem de conduzir a história. O apóstolo percebe que ninguém foi achado 

digno de abrir o livro – nem no céu, na terra, ou debaixo da terra. O mesmo sentimento de 

impotência também se abate sobre nós no tocante a pandemia que estamos presenciando. Mesmo 

tomando todas as precauções possíveis, ninguém está livre de contrair este vírus. Qual será a 

alternativa que temos diante deste quadro? 

Rapidamente gostaria de elencar alguns pontos para a nossa reflexão. Em primeiro lugar – 

existe um consolo para todos nós (Apocalipse 5.5) “Não chores”. Estamos apreensivos com relação 

ao futuro. Será que estaremos com trabalho quando tudo isto acabar? Ou estarei com saúde? O 

apóstolo João estava extremamente temeroso com relação ao dia de amanhã, assim como nós 

também estamos. Entretanto, o Senhor nosso Deus, sabendo de nossa angústia e ansiedade, põe um 

basta trazendo a solução: “Não chores”. Em outras palavras – por mais sombria que esteja à situação, 

não entre em desespero – “Não chores”. 

Em segundo lugar, caminhamos com o grande vencedor (Apocalipse 5.5) “eis que o Leão da 

tribo de Judá, a Raiz de Davi, venceu para abrir o livro e os seus sete selos”. A morte não detê-lo. A 

perseguição não pode pará-lo. A maldade humana não azedou seu coração, pois Ele continuou 

amável para com as pessoas. Ele venceu todos os obstáculos. Ele triunfou mesmo diante da 

perversidade humana, e por estar conosco, ao nosso lado, Ele concederá a você e sua família a vitória 

(João 16.33). Nós podemos ter bom ânimo – porque Jesus é o nosso grande companheiro. O 

reverendo Hernandes Dias Lopes afirma: “Ele é o Leão de Judá e a Raiz de Davi. Ele venceu o 

diabo, o mundo, o pecado e a morte. Jesus só é apresentado como o Messias Vencedor, porque antes 

foi o Messias Sofredor. Ele só é o Leão, porque antes foi o Cordeiro”. 

Em último lugar, Ele está pronto para agir (Apocalipse 5.6) “Então, vi, no meio do trono e 

dos quatro seres viventes e entre os anciãos, de pé”. A expressão de pé – ressalta ação e poder do 

Cordeiro de Deus (Jesus Cristo). Sei que cada um tem sua opinião acerca de tudo o que está 

acontecendo, mas entendo que por meio desta pandemia, o Senhor Jesus está agindo. Ele está 
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aproximando as famílias. O isolamento social nos obrigou a ficar em casa. Obrigou-nos a parar e 

dedicar tempo de qualidade para os nossos. A dar atenção ao filho, pois sabemos que nos dias atuais 

o tempo de convivência está cada veze mais curto. 

Ele está levando sua igreja a orar, a buscar de forma mais intensa a sua presença. Está 

levando seus servos a dependerem mais Dele do que dos recursos da terra. Ele está trabalhando em 

sua igreja para que ela possa voltar seus olhos mais para fora do que para dentro. É fato – estamos 

ensimesmados em nós mesmos, e desejamos ardentemente que pessoas se acheguem a igreja, e não 

queremos ir anunciar as grandezas daquele que nos chamou das trevas para sua maravilhosa luz. Sei 

que tudo isso vai passar, e a razão para tamanha convicção é que o Cordeiro que foi morto, e 

ressuscitou ao terceiro dia, está vivo, no trono, controlando a história. Não temas! Isso vai passar. 

Fraternalmente em Cristo 

Pr. José Manuel Monteiro Jr. 

 


